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CE#16.17.01 
 
 
 
 
CE#16.17.02 
 
 
 
 
CE#16.17.03 
 

Le 3 octobre 2016 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
Johanne Blais, parent 
Daniel Bernier 
Pierre Jefferson 
Chantale Lamoureux 
Patrick Nijembazi, parent 
Julie St-Jacques, parent et représentante CCSEHDAA 
Isabelle Lauriault, enseignante 
Mélanie St-Jean, enseignante 
Normand Robert, parent représentant comité de parents 
Sabrina Daviau, enseignante-spécialiste 
Sophie Gélinas, technicienne du service de garde 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
Marie-Claude Cayen, enseignante  
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
Lynne Séguin, directrice 
Claudia Poulin, secrétaire 

 
1. PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 Lynne Séguin accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance à 19 h 17. 
 
2. PRÉSENTATION DES MEMBRES/LOI D’ACCÈS À L’INFORMATION 
 Chaque membre se présente à tour de rôle. 
 
3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 Il est proposé par Sabrina Daviau: 
 Que l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
 
4. LECTURE ET ADOPTION  DU PROCÈS-VERBAL DU 25 MAI  

Sophie Gélinas propose l’adoption du procès-verbal du 16 mai. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

           4.1 LECTURE ET ADOPTION  DU PROCÈS-VERBAL DU 20 JUIN 
Isabelle Lauriault propose l’adoption du procès-verbal du 20 juin. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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5. SUIVIS AUX PROCÈS-VERBAUX 
 Les zones scolaires sont prioritaires pour la ville de Gatineau. Nous 

attendons toujours des nouvelles de la ville afin d’assurer la sécurité. 
 
6. SECRÉTAIRE DES RÉUNIONS 
 Pierre Jefferson propose que Claudia Poulin soit la secrétaire de réunion 

au tarif de 50$ par réunion. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
7. NOMINATION D’UN NOUVEAU MEMBRE 

À la suite du départ d’un membre élu à l’AGA, et dû au fait qu’aucun 
autre parent ne s’est présenté lors de cette soirée, Mme Julie St-Jacques, 
se propose comme membre du CE. 
 

8. NOMINATION DU PARENT CSSEHDAA 
Madame Chantale Lamoureux propose Madame Julie St-Jacques comme 
représentante CCSEHDAA. 

 
          ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
9. ÉLECTIONS : PRÉSIDENT, VICE-PRÉSIDENT, SECRÉTAIRE 
 Madame Chantale Lamoureux propose Madame Johanne Blais à titre de 

présidente. 
 
          Madame Johanne Blais propose Monsieur Pierre Jefferson à titre de 
          vice-président. 
          Chantale Lamoureux ce propose secrétaire aucune autre proposition. 
 
          ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

9.1  DÉCLARATION D’ÉLECTION 
 
 Président (e) : Johanne Blais est nommée. 
 Vice-président (e) : Pierre Jefferson 
 Secrétaire : Claudia Poulin est engagée.  

 
Johanne Blais, présidente rappelle les 25 règles de bon fonctionnement 
du CE et remercie les membres de leur implications. 

                               
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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9.2 CALENDRIER DES RENCONTRES CÉ 
Daniel Bernier propose le calendrier des rencontres CÉ 

          28 septembre 2016 
 14 novembre 2016 
 12 décembre 2016 (social bénévoles) 
 13 février 2016 
 10 avril 2016 
 15 mai 2016 
 12 juin 2016 (social bénévole) 
 

9.3 LOI D’ACCÈS À L’INFORMATION 
 Tous les membres ont complété le formulaire. 
 
10. Période d’intervention du public (Vie de quartier) 

Monsieur Alain Pilon président de l’ARP et Monsieur Antoine Gomis 
membre des résidents du Plateau présentent différentes activités 
offertes : 
 
Boum : danse pour enfant 
Parc central, Biblio, Patinoire, Skate Park. 
Marché aux puces 
Patinoires de quartier 
École secondaire partenariat ville /CSPO/ ARP 
Plusieurs autres activités. 
 

       Monsieur Pilon demande si  un membre du CÉ est intéressé à se joindre 
au CA. 
1 réunion par mois/ deuxième jeudi du mois. 
 
19 nov. Consultation citoyenne sondage de quartier. 

 
 

11. DOSSIERS 
 

11.1 Régie interne 
Mme Séguin nous présente le document. 

 
Suite à la lecture du document, Sabrina Daviau propose l’adoption des 
règles de régie interne. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

11.2  BUDGET DE FONCTIONNEMENT 
Suite aux compressions budgétaires, le budget des CÉ est de 500$. Des 
frais de 50$ par réunion serviront à payer la secrétaire. Les membres 
peuvent aussi demander un remboursement de 25$ par réunion pour des 
frais de gardiennage. Le montant excédentaire servira aussi à défrayer 
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une partie des activités sociales des bénévoles de décembre et juin. 
 
11.3  PRÉSENCES DES COMMISSAIRES 
Julie St-Jacques propose d’inviter les commissaires aux réunions du 
Conseil d’Établissement. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
         

11.4  ACTIVITÉS ET SORTIES ÉDUCATIVES 
Mélanie St-Jean propose les sorties éducatives. 
La sortie aux chutes de Luksville a été approuvée par courriel par les 
membres du conseil. 
 
11.5 CROSS-COUNTRY DE PAPINEAUVILLE 
La participation de notre école au Cross-Country de Papineauville est 
aussi présentée. Il est proposé par ______________ d’entériner la 
proposition de cette sortie. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
11.6  FORMATION DES MEMEBRES DU CÉ CSPO 
Date 1er novembre 2016. 
 
11.7 PRIORITÉ ÉCOLE/ FONDS À DESTINATION SPÉCIALE 
Ce point est reporté au prochain CE. 
 

12. MOT DES MEMEBRES DU PERSONNEL 
Sabrina Daviau professeur en anglais mentionne que le début d’année se 
déroule bien. En musique nouveau professeur de cette année, elle a de 
bon commentaire.  
 
Éducation physique Monsieur Tomy Castonguay nouveau ici cet année. 
Sabrina Daviau parle du projet SCP afin de promouvoir les bons 
comportements des élèves. 
 
En 3e année, les groupes font du décloisonnement, les élèves apprécient 
de voir un autre environnement. 
 
En 5e année, la routine s’établit, plusieurs projets se vivent en classe. 
Nouveau : ils font bouger les enfants pendants un petit 10 min.. les 
pauses actives 

 
En 6e année, la visite à l’École secondaire Mont-Bleu s’en vient, des 
représentants de l’École secondaire de l’île viendront le  17 octobre 2016. 
 
Au service de garde, la clientèle a beaucoup augmenté par rapport à l’an 
dernier. Plusieurs nouveaux membres se sont ajoutés à l’équipe. 
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13. VARIA… 

Finissants, le suivi sera fait avec les enseignants de 6e année. 
 
Mme Lamoureux demande pourquoi il n’y aura pas de comité de 
finissants cette année? Mme Séguin fait le suivi auprès des enseignants 
de 6e année. 
 

14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 La levée de l’assemblée est proposée par Sabrina Daviau  à 21 h 15. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ   
 
 
 __________________________  _______________________  
  Johanne Blais, présidente                    Lynne Séguin, directrice 
 

 


